

FR

SEMINAIRE NATIONAL VOCOTRUYEN 2021

Prof. Dr. Hoang Vinh Giang, président de la Fédération Vietnamienne des arts martiaux traditionnels Vietnamiens, présidera un séminaire organisé par la Fédération sur les orientations et les perspectives de développement des compétitions Combat sur Ring et de leurs nouvelles règles dans les tournois d'arts martiaux traditionnels à l'échelle nationale, et plus particulièrement la nouvelle réglementation pour la branche "haut niveau" (professionnelle) dans un système de combat appelé "Việt Võ Đai" en vigueur à compter de 2021.

Participeront à ce Séminaire, les Maîtres, instructeurs, et Responsables administratifs et techniques nationaux des arts martiaux traditionnels, y compris les arbitres nationaux et internationaux.

Date : 12 mars 2021

Lieu: Centre d'entraînement sportif et de compétitions de la province de Lam Dong (29 Yersin, quartier 9, ville de Da Lat, province de Lam Dong)

PS:

1. Voir lettre d'invitation de la Fédération Vietnamienne des arts martiaux traditionnels du Vietnam.
2. le 9 mars 2021: Enregistrement pour les examens de passage de grades du 3° au 7° dang.
3. les 10 et 11 mars 2021: Examens de grades
4. Séminaire le 12/03/2021
5. du 13 au 17 mars 2021: Stage spécifique Võ cổ truyền

EN

NATIONAL VOCOTRUYEN SEMINAR 2021

Prof. Dr. Hoang Vinh Giang, President of the Vietnamese Federation of Traditional Vietnamese Martial Arts, will chair a seminar organized by the Federation on the orientations and perspectives for the development of Ring Fighting competitions and their new rules in traditional martial arts tournaments at the national level, and more particularly the new regulations for the "high level" (professional) branch in a combat system called "Việt Võ Đai" applicable in 2021.

The Masters, instructors, and national administrative and technical officials of traditional martial arts Federation, including national and international referees, will participate in this Seminar.

Date: March 12, 2021

Location: Lam Dong Province Sports Training and Competitions Center (29 Yersin, Ward 9, Da Lat Town, Lam Dong Province)

PS:

1. See invitation letter from the Vietnamese Federation of Traditional Martial Arts of Vietnam.
2. March 9, 2021: Registration for the graduation exams from 3 ° to 7 ° dang.
3. March 10 and 11, 2021: Ranks exams
4. Seminar on 03/12/2021
5. from March 13 to 17, 2021: Võ cổ truyền Specific course